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En Montevideo, a los veintidós días del mes de marzo del año dos mil trece, siendo la hora dieciséis y treinta, se 
reúne el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Gustavo Gómez Echeza-
rreta,  con la asistencia de los señores consejeros Sr. Julio García Bedat, Dr. Luis Bermúdez Gruni, Sr. Alcides 
Larrosa, Sr. Sergio Gabito, Sr. Eduardo Mosegui, Sr. Germán Candamil, Sr. Miguel Alfonso, Sr. Julio Vigneaux,  
y Sr. Basilio Expócito. 
No asisten, con aviso: Sr. Nelder Márquez, Sr. Gustavo Bares, Sr. Manuel Román, Sr. Juan Brum, Mtro. Martín 
Mernies, 
En el ejercicio de sus funciones y en el acta el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 
 
10ª COPA NACIONAL DE CLUBES 

El Sr. Gómez da cuenta que se reúnen en forma extraordinaria a pedido de la Comisión de Calendario, la que 
presenta una propuesta de distribución en series para la disputa de la Copa. 
En primer lugar el Sr. Alfonso plantea la situación del Club Racing de Durazno. De acuerdo a la información que 
le proporcionó el Sr. Germán Rodríguez Barcos, dicho Club habría sido tercero por lo que no correspondería su 
participación. 
Se lee la  nota de la Liga de Durazno con motivo de la inscripción de sus Clubes. 
El Sr. Alfonso da cuenta de que se estableció contactos con el Sr. Recuero, Presidente de la Liga de Durazno. 
El Sr. Larrosa manifiesta que, de la información periodística, sacada de una página web, surge que el Club salió 
3º. 
El Sr. Mosegui dice que hay que tener cuidado porque no hay una norma que establezca qué torneos son los cla-
sificatorios. Se sabe que la forma de disputa de las Ligas es muy variada, en número de torneos y formato de 
los mismos. 
El Sr. Gómez dice que eso está claro. En definitiva hay que estar a lo que diga la Liga. 
El Sr. Gabito expresa que la Liga no debe decir quienes van a jugar, sino quien es el primero y el vice. Porque no 
se admiten los corrimientos. Expresa sus dudas por como está redactada la nota de la Liga. 
Se recuerdan los antecedentes de otros casos. 
Se pasa a cuarto intermedio. 
Vueltos a sala, el Sr. Larrosa dice que van a avalar la nota de la Liga de Durazno. 
El Sr. García pide que quede claro que se admite porque le correspondía, teniendo en cuenta como fue la disputa 
de torneos en la Liga de Durazno. De la información que se venía manejando estaba faltando un primer torneo 
en el que Racing fue primero. De acuerdo a las disposiciones de la Liga de Durazno entraba en la definición de la 
clasificación a la copa. 
Se aprueba, entonces, la incorporación del Club Racing. 
La Comisión de Calendario presenta una propuesta. 
Se realizan algunas observaciones. 
Se resuelve solicitar algunos cambios. Por lo que la distribución de series queda para la próxima sesión. 
 
 
PRÓXIMA SESIÓN: martes 2 de abril a la hora 14:30  
Se levanta la sesión a la hora 17:40 
 


